
ROMA 

Palazzaccio 

Esposto sui 
parcheggi 
riservati 
• • 'Permesso devo par 
cheggiare> Stamattina davan 
ti al «Palazzaccio» in piazza 
Cavour il Codacons ci npro 
va Nata per difendere gli inte 
ressi dei cittadini I associa 
zione ha scoperto che dietro 
le lamiere che circondano il 
vecchio palazzo di giustizia 
non fervono lavori di restauro 
ma sono parcheggiate invece 
le macchine dei dipendenti 
della Corte di cassazione Un 
parcheggio «privato» de! tutto 
abusivo I lavori sono finiti da 
parecchio tempo ma le lamie 
re non sono state rimosse An 
zi sono stati aggiunti dei car 
telli «Zona verde» «Zonagial 
la» e I ingresso viene garantito 
da appositi permessi control 
lati da un carabiniere di guar 
dia 

Una situazione illegale e il 
Codacons ha sporto denun 
eia Gli avvocati Carlo Rienzi e 
Roberto Canestre!!) parlano di 
interruzione e occupazione di 
suolo pubblico violenza pri 
vaia abuso e omissione di atti 
d ufficio e omissione di de 
nuncia Ricordano pure una 
sentenza della Cassazione del 
61 che decideva che alcune 

aree possono essere riservate 
solo per diretto e Immediato 
esercizio delle funzioni None 
il caso del «Palazzaccio» 
Quello che è stato creato a 
piazza Cavour e in via Ulpia 
no una stradina laterale è 
uno spazio riservato a pochi 
mentre tutu gli altri automobi 
listi sono costretti a dannarsi 
I anima per un parcheggio 

Oltre alla Corte di cassazio 
ne altri uffici corrono il ri 
Schio di essere denunciati So 
no stali avvertiti il sindaco II 
capo della XVII circoscrizione 
e il comandante dei Vigili ur 
bani Se non interverranno al 
più presto per restituire la 
piazza ai cittadini partir* un 
•sposto anche contro di loro 
Un discorso a parte, secondo 
il Codacons, merita I Ispetto
rato del Lavoro «Come inai
si chiede I avvocato Rienzl -
questo Ente non impedisce 
che un cantiere edile venga 
occupato dalle auto con grave 
pericolo per gli operai?» Una 
domanda ironica visto che i 
lavori sono finiti da molto 
tempo Come pure Ironico sa 
ri quell'automobilista del Co
dacons che stamattina si pre 
senlerà dal carabiniere di ser
vizio e chiederà di parcheg 
giare senza permesso 

Salta la giunta sulle mense 
Il Psi non se la sente di votare 
una delibera sanatoria 
della trattativa privata 

Domani la manifestazione 
in Campidoglio 
Il Pei: «Blocchiamo la truffa» 
Protestano le lavoratrici 

«Ecco il megappalto, approvatelo» 
Le lavoratrici delle mense manifestano davanti al-
I ingresso del Campidoglio e la polizia le carica 
Giubilo chiede la fiducia sull appalto e i socialisti 
gliela negano Domani manifestano genitori, inse
gnanti e diretton didattici Questa mattina Giubilo 
tenta ancora di far passare la delibera sanatoria di 
una trattativa privata diretta da un magistrato che a 
mezza strada ha detto «Mi dimetto» 

ROBERTO GRESSI 

wm «Vista la necessita di so 
stituire il presidente dimissio 
nano a causa delle difficolta 
insorte sui criteri visto che la 
Corte dei conti non può man 
darci un nuovo presidente pn 
ma di IO giorni la giunta ap 
prova con la procedura d ur 
genza i risultati della trattativa 
privata» 

Il linguaggio burocratico 
non inganni II magistrato del 
la Corte dei conti Antonio De 

Feo che presiedeva la com 
missione che doveva affidare 
a trattativa privata 55 000 pa 
sti si e dimesso «Contrasti su 
questioni giuridiche» ha det 
to E allora7 Si pensa che qual 
cosa non va? Niente affatto II 
sindaco prende il timone 
scrive sulla delibera che il ma 
gistrato se ne e andato e non 
e e tempo di aspettarne un al 
tro chiede la fiducia su una 
delibera sanatoria che da il 

via al megappalto 
Chi ha vinto la gara7 I 16 

lotti sono divisi tra 11 ditte 
Cinque sono dell area di CI 
(per circa 20 000 pasti) altre 
imprese erano quelle che fa 
cevano la parte del leone ne 
gli appalti dell Ente comunale 
di consumo dt altre ancora 
non si sa nulla A decidere sul 
la gara dopo le dimissioni del 
magistrato sono rimasti quat 
tro esperti di scienza dell ali 
mentazione un membro del 
1 avvocatura e il sindaco 

E con questo risultato in 
mano che Giubilo ha detto di 
volere I approvazione in giun 
ta scavalcando il consiglio 
comunale Tanto ci teneva 
che ha chiesto la fiducia II 
prosindaco socialista Pierlui 
gì Severi gli ha detto in un 
incontro che propno non se la 
sentiva di dire «si» E la giunta 
«pirata» convocata in segreto 

per ieri pomeriggio è andata 
a vuoto «Abbiamo dubbi for 
mali - dice Seven - propoma 
mo che non se ne faccia nulla 
rinviamo tutto ali appalto con 
corso» Più di un incertezza 
anche in casa repubblicana 
di approvare e zitti non se la 
sentono Infunato I assessore 
democnstiano al commercio 
Corrado Bernardo «Tutto era 
chiaro e si nsparmiano soldi 
A vagliare la trattativa pnvata 
cerano membri esterni al 
Campidoglio - dice - Farò 
mettere a verbale in giunta 
che declino ogni responsabili 
tà perché non st sono abbas 
sali i costi 

•Quella trattativa è illegitti 
ma e i bambini non sono ga 
rantiti - denuncia Maria Co 
scia consigliere comunale 
del Pei - Il nostro «no» ha 
creato maggiore attenzione 
anche nella maggioranza 

Severi deluso da Super Giubilo 
«Caro sindaco così non va» 

• • Venti di guerra in Cam 
pidoglio Nessuno parla di cn 
si ma i fatti parlano da soli 
Contrasti a non finire su tutto 
dalle mense alle targhe alter 
ne dai Mondiali allo Sdo )l 
«decisionismo» finora non 
ha prodotto nulla 

Quale II {Indizio del prò-
•Indaco wclaUtte Pierlui
gi Severi aulla attuazione? 
Coaa c'è dopo I primi cento 
giorni di quella giunta? 
Waterloo e Sant'Eleni? 

Non do voti Eravamo partiti 
bene poi tante incertezze e 
confusioni Le mense le tar 
ghe alterne Si perde tempo 
su questioni marginali e co 
munque non prioritarie con 
danno per la città Bisogna n 
prendere il programma e rea 
lizzarlo A cominciare dalla 

delibera sullo Sdo 
Una bella patata bollente 1 
comunisti vi lanciano un 
ultimatum M approvate 
la delibera «cavalcando la 
commlsalone Roma capi
tale è la One del rapporto 
unitario «ul futuro della 
città 

La giunta non è a sovranità li 
mitata Ma sono contrano a 
votare la delibera prima che si 
riunisca la commissione La 
maggioranza pero deve rag 
giungere un orientamento co 
mune» 

I Mondiali. Del superpac-
chetto aono rimute le bri
ciole 

Ho sempre detto che bisogna 
va selezionare le opere In sin 
tonia col Psi Ora rischiamo di 

non nuscire a realizzare nean 
che la viabilità intorno ali O-
hmpico Servono pochi ob
biettivi seri da presentare al 
governo» 

In sintonia col Psi. Ma 
quello nazionale' Antonio 
Pala e Gianfranco Redavtd 
erano ben convinti del su-
perpacchetto A comincia
re dal tunnel «otto l'Appi» 
Antica. 

Ripeto In sintonia col Psi na 
zionale e locale» 

Il Pel vi accusa: accordo a 
sinistra aulle «cote», poi 
però «lete subalterni a 
Giubilo. 

Ne le convergenze né le di
vergenza col Pei sono prete 
stuo.se, Quante liti nei nove 
anni di giunte di sinistra Ab 

biamo ntenuto che alla De 
spettasse la guida perche ha 
vinto le elezioni dell 85 Ma 
naturalmente lavonamo per 
una prospettiva diversa 

SI dice: questa giunta non 
può crollare fino al *90. La 
De ha U «Indaco, 11 Pii ha 
gli ordini di Crasi e La 
Ganga da rispettare 

Il nostro impegno è farla dura 
re lavorare seriamente Non 
vogliamo pero il vuoto politi 
co e amministrativo che può 
esserci in modo traumatico 
con una crisi e in modo su 
bdolo con 1 inerzia In questi 
pnmi mesi sono emersi nuovi 
rischi e vecchie confusioni 

Tra 1 nuovi rischi c'è an
che Sbardella, Il comitato 
d'affari? «Direi di no, o al-

Non tutti adesso se la sentono 
di mettere il timbro a quella 
delibera Cosa proponiamo7 

Un confronto seno senza pre 
giudiziali con genitori inse 
gnanti e direttori didattici che 
porti a una scelta nell interes 
se pnmano dei bambini-

Domani manifestano alle 
17 e trenta in Campidoglio i 
diretti interessati Genitori in 
segnanti e diretton che han 
no formato un coordinameli 
to porteranno al sindaco e ai 
capigruppo migliaia di firme 
raccolte contro il megappal 

Ieri intanto la protesta delle 
lavoratrici delle mense che 
con il megappalto perdono il 
loro lavoro ha avuto risvolti 
drammatici Hanno occupato 
le scale di ingresso del palaz 
zo Senatono Pnma i vigili 
hanno impedito loro di entra 
re poi la polizia ha caricato e 
le ha fatte sgomberare Due 
donne sono state portate in 
ambulanza al San Giovanni, in 
stato confusionale 

Questa mattina si annuncia 
una giunta calda ali ordine 
del giorno le mense e lo Sdo 
Per Giubilo un altra ritirala? 

Pier Luigi 
Severi 

meno non ancora. Il Pel at
tacca duro su questo, però 
non deve dimenticare ebe 
Sbandella dice che Pel e De 
non sono alternati vL 

Ancora sullo Sdo A chi volete 
affidare il progetto7 

Al Consorzio. Ma voglia
mo ricorrere a strutture 
esterne per I progetti delle 
localizzazioni del miniate-
ri Questo lavoro non può 
farlo U «mattone» di Odori
sio Insomma 1 Italstat. 

Perché no7 I ministero delle 
Aree urbane deve poter deci 
dere su questa parte della vi
cenda le polemiche autono
mistiche sono infondate 

Slete al ferri corti col Pri. 
Se chiedete 11 «Indaco tono 

I primi a opporsi, sul» Sdo 
propongono li loro «sag
gio», sulle targhe vi «ca
valcano, Collare scrive al 
sindaco e dice: «Voglio co
sì». E piò «protagonista» di 
voi.. 

A Coltura dico che non si può 
fare I assessore per comspon 
denza. Per quanto riguarda la 
loro proposta di avere Lugli 
tra i «saggi» per lo Sdo penso 
che si possa risolvere il pro
blema inserendolo nel comi 
tato scientifico 

Qoesta mattina, In giunta, 
ci saranno sul piatto le 
mense e » Sdo. Come an
drà a Unire? 

Quel! appalto non ci convin
ce lo diremo in giunta. CI si 
chiede di votare una delibera 
sanatona DRG 

Ferrovia Roma-Pantano 
Protestano i pendolari 
«Su quel trenino 
è impossibile viaggiare» 
M Un ora per fare si e no 
dieci chilometri È quanto im 
piegano mediamente le mi 
gliaia di pendolari che ogni 
mattina si stipano sui cadenti 
trenini della Roma Pantano 
Una situazione insostenibile 
che ha fatto scattare la prote 
sta con manifestazioni orga 
ntzzate len dal «comitato pen 
dolan Roma Pantano» davanti 
alla Regione e alla direzione 
dell Acotral La linea - denun 
eia il comitato formato da 
utenti associazioni Pei lavo
ratori Acotral del deposito di 
Centocelle - è ormai impratl 
cabile I semafori e I continui 
intrecci con la Casilina co
stringono i convogli a viaggia 
re a passo d uomo Manca il 
personale e mentre! convogli 
cadono a pezzi da un anno 
sei treni nuovi sono in »pre 
esercizio» e I azienda non si 
decide a metterli in servizio 

Comune e Acotral sembra 
no intenzionati a smantellare 
la linea Da anni è sospeso il 
collegamento con Fiuggi dal 
1986 è stato chiuso quello fi 
no a S Cesareo ultimamente 
è «saltato» anche il tratto fino 
a Grotte Celont E ora I Atac 

vuole far partire con la bene
dizione dell assessore Mori, 
I «umllnea» della Casilina. 
•Una follia - commenta il 
consigliere comunista Esteri-
no Montino - Per realizzare 
I unilinea utilizzando autobus 
si dovrebbe smantellare defi
nitivamente il trenino» Comi
tato pendolari e Pei, invece, 
vogliono che si dia finalmente 
il via alla costruzione della 
metropolitana leggera (in gal
leria da Centocelle alla italia
ne Termini) e della .forcella» 
di collegamento Torrespacca-
taTor Vergata, per la quale 
sono gii stali stanziati 500 mi
liardi Intanto, però, vanno 
fatti alcuni lavori poco costosi 
per rendere praticabile 11 li
nea 

In seguilo alla protesta del 
pendolari, il consiglio d am
ministrazione dell Acotral si è 
impegnato a mettere in servi 
zio dal 23 novembre un nuovo 
treno e altri due subito dopo 
a sollecitare il ministero dei 
Trasporti per il progetto metrò 
e a chiedere alla Regione l'e
rogazione dei IS miliardi gli 
stanziati per la sistemazione 
provvisoria della linea. 

Corteo per il fisco 
Sabato l'Atac marcia 
a mezzo servizio: 
saltano 7 tram e 39 bus 
B Sabato mattina tutti a 
piedi In occasione della ma 
mfestazione sindacale a soste 
gno della «vertenza fisco* 
promossa dalla CgilCislUil 
«salteranno» 7 linee tranviarie 
e molte linee autobus 

l e misure restrittive pren
deranno il via alle 6 30, nelle 
zone a ridosso dei tre punti di 
concentramento dei lavorato
ri a piazza della Repubblica 
alla stazione Tiburtina e a via 
le Aventino dadovesisnode 
ranno t tre cortei che ragglun 
geranno come di consueto 
piazza San Giovanni Dalle 9 
alle 13 scatterà invece la se
conda fase dei provvedimenti, 
legata al percorsi dei corteî , 
che si prevedono molto affol 
lati 

Le linee «a rischio* tono 
quelle dei tram 13 14,19,30 
30b e 516 e ben 39 linee di 
autobus 3,4 9 II 15 16 27, 
37 57,64,65,70,71,75 81, 
85,87,90,900,109,111,118, 
152 153, 154,155,156,157, 
170,309 311.411,492,613, 
650 673 910 

Non tutte le linee saranno 
soppresse Molte corse ver 
ranno solo limitate o deviate 
L Ufficio utenti dell Alle per 
venire incontro alle esigenze 
dei cittadini metteri a dispo
sizione un numero di telefono 
(46954444), che tornir* tulle 
le informazioni necessarie per 
muoversi in citta e I dettagli 
sui provvedimenti adottati 
Nel pomeriggio, tutto tornerà 
alla normalità 

Il racket punisce 
un ambulante 
di fazzolettini 
Un venditore ambulante egiziano è stato aggredito 
nella zona del Tufello, vittima di un miniracket del 
commercio di accendini e fazzoletti Nonostante 
le minacce, l'uomo non aveva nnunciato al suo 
punto di vendita al semaforo Due degli aggressori, 
in tutto tre marocchini anch'essi ambulanti, sono 
stati arrestati La vittima, che ha avuto una gamba 
fratturata, è stata ncoverata al Policlinico 

STEFANO CAVIGLIA 

B Minacciato e poi pie 
chialo violentemente perché 
non voleva lasciare il suo pò 
sto di venditore ambulante al 
semaforo È successo I altro 
ieri mattina verso le dieci al 
I angolo fra via Valmelaina e 
via Conca d Oro a Montesa 
ero La vittima dell aggressio 
ne un cittadino egiziano 
Joussef Hamed Mostafa di 47 
anni che vive a Roma senza 
fissa dimora ha pagato con 
una gamba fratturata e vane 
contusioni il suo rifiuto di pie 
garsl ali Ingiunzione di un mi 
mraket di quartiere per il con 
(rollo della vendita ambulan 
le 

Gli auton della violenza so 
no stati identificati dagli inve 
stlgaton del IV Commissaria 
to diretto da Gianni Carneva 
le Si tratta di tte marocchini 
anch essi senza fissa dimora 
che svolgono lo stesso umile 
mestiere di Joussef Hamed 
Mostafa Due di loro sono sta 
ti arrestati per lesioni gravi 11 

terzo Mongi Ajar nato a Casa 
bianca 25 anni fa è riuscito a 
fuggire 

I due fratelli Abdel e Jam 
mal Sanhai questi i nomi degli 
arrestati rispettivamente di 25 
e 28 anni hanno intimidito 
una pnma volta la vittima «in 
vitandolo» a stare alla larga 
quel punto di vendita partico
larmente ambito apparteneva 
a loro Visto che le loro mi 
nacce sono state ignorate dal 
«concorrente» sono passati 
alle vie di fatto aggredendolo 
brutalmente con la complicità 
del loro amico L uomo e sta 
to ricoverato al Policlinico 
Umberto I con una prognosi 
di quaranta giorni Non è il 
pnmo caso di violenza legata 
al piccolo e abusivo conimer 
ciò degli accendini o dei faz 
zoletti di carta agli incroci del 
le strade verificatosi nella zo 
na Un episodio simile nei 
settembre scorso ha avuto 
come vittima un venditore 
ambulante tunisino 

Pensionato 
vendeva cocaina 
agli studenti 

I finanzieri con la coca e il thermos sequestrati 

• i Spacciare droga e sicu 
ramente più redditizio che (a 
re I impiegata statale Cosi 
Angelo Dell Anno 50 anni di 
pendente del ministero delle 
Poste aveva pensato bene di 
mettersi in pensione e comin 
ciare a vendere cocaina da 
vanti alle scuole Dopo alcuni 
giorni di indagini I uomo e 
stato arrestato dalla Guardia 
di Finanza per detenzione e 
spaccio di sostanze stupefa 
centi Durante una perquisì 
zione nel suo appartamento 
sono stati trovati ottocento 
grammi di cocaina nascosti 
nel doppiolondo di un ther 
mos 

Angelo Dell anno era stato 
individuato durante i servizi di 
prevenzione davanti alle scuo 
le romane Questo signore an 
ziano sempre fermo davanti 
agli istituti superiori a parlotta 
re con gli studenti aveva inso 
spettilo gli agenti che hanno 
deciso di vederci chiaro Do 
pò aver scoperto che I uomo 

aveva un alto tenore di vita la 
Guardia di Finanza con I aiu 
to della polizia tributaria ha 
accertato che Angelo Del 
I Anno si era da poco messo 
in pensione Una decisione 
strana vista I età e la mancan 
za di altri redditi 

Dopo alcuni pedinamenti 
gli agenti hanno deciso di pas 
sare ali azione len mattina 
hanno bussato al suo apparta 
mento Luomo si e mostrato 
sorpreso Perche perquisire la 
casa di un povero pensiona 
to? Quando pero i finanzieri 
gli hanno chiesto dove pren 
desse i soldi per una vita cosi 
dispensiosa Angelo Dell An 
no ha iniziato a balbettare La 
sua sicurezza è scomparsa 
quando t finanzieri sono arri 
vati ad un thermos nascosto in 
cucina II contenitori pesava 
troppo per essere vuoto E ba 
stato aprirlo e da un doppio 
fondo sono saltati fuori gli 800 
grammi di cocaina Luomo e 
stato subito trasportato al car 
cere di Rebibbia 

«A piazza Navona 
banchi natalizi 
anche ai giovani» 
Sulle bancarelle cariche di dolci e regali che ani
meranno la fiera natalizia di piazza Navona, conti
nuano a piovere polemiche Contro il cnteno del-
['«anzianità» nell'assegnazione dei posti si sono già 
pronunciati gli ambulanti e i gruppi comunisti in 
circoscrizione e in Campidoglio «Bisogna garanti
re un posto anche agli operatori più giovani», accu
sa il Pei che chiede la modifica del regolamento 

isaa Tanti regali ma anche 
tante polemiche sui banchi 
della fiera di piazza Navona 
per il tradizionale appunta 
mento con le bancarelle nata 
hzie Alle proteste degli ambu 
tanti dell Associazione fiere e 
dell Associazione piazza Na 
vona si aggiungono i comuni 
sti che sparano a zero contro 
il criterio dell «anzianità- net 
I assegnazione dei posti «privi 
legiati» nell esposizione di ba 
locchi dolci e zucchero filato 

Sotto il fuoco incrociato 
delle critiche sono i regola 
menti comunali e circoscn 
zionali 11 Pei infatti chiede 
che venga abolito *1 assurdo 
privilegio» che garantisce agli 
operatori presenti prima del 
79 un posteggio nel plateai 

co interno e di rivedere il 
principio dell anzianità per 
favorire (per un certo numero 
di posti) 1 accesso anche agli 
ambulanti più giovani 

1 gruppi del Pei in 1" circo 
scrizione e m Campidoglio 

(quest ultimo ha preentato 
un interrogazione al sindaco 
sull argomento) chiedono 
inoltre che I assegnazione dei 
posteggi «sia nel plateatico 
esterno che in quello interno 
avvenga dando la pnonta agli 
ambulanti che lavorano solo 
nelle feste e nelle fiere e che 
non hanno posteggi a rotazio 
ne già assegnati» I comunisti 
vogliono inoltre che la XI n 
partizione comunichi imme 
alatamente agli uffici circo 
scnzionali gli elenchi di tutti 
gli assegnatari di posteggi a 
rotazione 

Insomma lo stadio di Do 
iniziano come ogni anno n 
schia di diventare teatro di 
battaglia Sia 1 Associazione 
fiere sia quella per piazza Na 
vona hanno minacciato I oc 
cupazione della circoscnzio* 
ne se non viene nvisto il ente 
no dell anzianità «Bisogna 
garantire a tutti un posto nella 
Fiera - affermano i comunisti 
Anche ai giovani e a chi non 
ha già posti assegnati» 

I lettori dell'Unità 
giudicano i servizi e 
la qualità della vita 
nella capitale. 

SCHEDA N. 

TRAFFICO 
1. — Come giudichi il traffico a Roma? 

Il mio voto è- © © © © © © © © © © 

2 — Scegli la proposta giusta per risolverlo 

a) Trasformare in isola pedonale I intero centro storico ali interno delle Mura 
Aureliane 

bl Realizzare una rete di metropolitane leggere e ferrovie urbane con grandi 
parcheggi presso le stazioni in periferia 

ci Chiudere alle auto private tutte le strade ali interno del Grande raccordo 
anulare e mettere in circolazione centomila taxi a tariffa bassissima (mille-
duemila lire per corsa) 

d) Potenziare le linee di bus dell Atac e creare nuove linee di tram, istituendo 
contemporaneamente la tariffa oraria 

e) Istituire la circolazione a stagioni alterne le auto con targa pari in inverno ed 
estate, quelle dispari in primavera e autunno 

fi Eliminare isole pedonali divieti di transito e di sosta, marciapiedi e mazzi 
pubblici per lasciare il massimo di spazio alle auto private 

g) Ampliare gli orari di chiusura del centro, aumentando i controlli dei vigili su 
permessi, sosta, corsie preferenziali 

hi Creare percorsi di scorrimento veloce con divieto assoluto di sosta e, con
temporaneamente, realizzare parcheggi «a pettine» nelle strade adiacenti 

i) Consentire I acquisto dell auto solo a chi può dimostrare di avere a disposi
zione sufficiente spazio (fuori delle strade) per parcheggiarla, sequestrando a 
mandando a demolizione tutte le altre 

I) Costruire strade che consentano di evitare il centro a chi non ha necessiti di 
andarci ma oggi vi è costretto per andare da una zona periferica all'altra 

Nome Cognome 

Indirizzo Tel 

Sesso uomo D donna • Età Professione 

Compilare ritagliare la scheda e inviare a / Unirà cronaca di Roma 
VIA DEI TAURINI 19 - ROMA 

Oppure infilare ta scheda nelle urne predisposte presso 
I Unità e presso la Federazione del Pel in Via dei Frentani 

«0 Votaroma 
...o la vita». 
Presto! Restano 
solo 10 giorni 

ma Come dobbiamo dirvelo'I giorni passano il tempo strin 
gè lentamente ma inesorabilmente si avvicina il momento della 
verità Restano ancora pochi preziosissimi giorni per dire la 
vostra sul traffico romano e sulle soluzioni più opportune per 
evitare di morire di smog Se avete cara la pelle non esitate un 
istante di più e accorrete (ma senza spingete') a depositare le 
schede del «Votaroma» direttamente in redazione o in federa 
zione Oppure speditele subito il tempo e tiranno 

20 
l'Unità 
Giovedì 
10 novembre 1988 

http://stuo.se

